

# *Ejecutan importantes inversiones en conductoras y redes de abasto de agua de La Habana*

---



**Empresa Aguas de La Habana acomete la obra Rincón-Cacahual, de rehabilitación de conductoras y redes de abasto. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 18 feb (RHC) La Empresa Aguas de La Habana acomete la obra Rincón-Cacahual, de rehabilitación de conductoras y redes de abasto a Santiago de las Vegas, en el municipio de Boyeros.

Como parte de estas labores en 2020 se ejecutaron aproximadamente siete kilómetros de redes, informó la ingeniera Evelyn Valle González, quien dirige el gabinete de Comunicación institucional en la referida entidad.

Según informó al periódico Juventud Rebelde el ingeniero Humberto González Acosta, subdirector de Construcciones Hidráulicas, se trata de un área donde las conductoras y las redes son muy antiguas, con muy mal estado técnico que provoca salideros.

El costo de la obra es de dos millones 200 mil de pesos en moneda total y su terminación dará solución a uno de los puntos más neurálgicos de la capital por la cantidad de habitantes que ahora mismo padecen por la falta de agua a través de las redes. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/248081-ejecutan-importantes-inversiones-en-conductoras-y-redes-de-abasto-de-agua-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**